

La Excursión de Pascua

Es curioso amigos lectores.

Cuando miramos el Calendario y nos sitúa en estas fechas, sin saber por qué, sentimos en nuestro interior como un resorte invisible, un duendecillo, que nos invita a detenernos un momento ante esta circunstancia que lógicamente tiene su explicación.

¿Qué ocurre? Pues llana y sencillamente que un gran acontecimiento nos está anunciando su visita, y este acontecimiento tiene un nombre.

¡Excursión de Pascua!

Sí. De acontecimiento se puede considerar esta ejemplar manifestación Claveriana que una vez más, y como en años anteriores, se dispone a iniciar una nueva singladura por los incomparables parajes de nuestra Geografía.

Es una inquietud constante de la Sociedad Coral «Amigos de la Unión», ofrecer a sus asociados bellas y típicas Excursiones que satisfagan los deseos de todos aquellos que ansiosos esperan el día de la partida.

De todos es sin duda conocido el lugar donde este año estará enclavada la meta en la que recalará la simpática y multicolor Excursión, que cruzando las tranquilas aguas mediterráneas a través de una moderna embarcación, rendirá visita de cortesía a un lugar maravilloso y encantador: ¡IBIZA!

Una sugestiva Excursión que tiene todos los ingredientes suficientes para convencer y complacer al viajero más exigente.

Serán unos días de placer vividos en medio de un ambiente agradable y acogedor, bajo el nítido y azul cielo ibicenco donde el Rey astro con su constante permanencia, atrae a un número incontable de visitantes que saborean las peculiaridades y encantos de esta envidiable y envidiada isla.

Si nos ceñimos al programa particular de nuestra Excursión, ya habrá llegado sin duda hasta Vds. un esbozo de lo que pretendemos que sea la salida de este año.

Suntuoso y lujoso hotel de tres estrellas.

Salidas típicas por la Isla. Visita a Formentera. Playas bonitas y concurridas. Paisajes de gran atractivo. Arte, cultura, belleza, y un perenne clima primaveral.

Y como olvidar la «Barbacoa», la recepción en el Ayuntamiento de Ibiza y la Cena de Hermandad que cerrará con broche de oro la Excursión de 1976.

¿No se decide todavía a acompañarnos? ¿Vacila aún?

Pocas fechas nos separan de ese tres de Junio en que dejaremos por unos días el monótono y rutinario quehacer cotidiano para compartir juntos unas jornadas que no dudamos serán de su entero agrado y satisfacción.

Aquí queda nuestra invitación, y con satisfacción inmensa acogeremos su presencia agradeciendo de antemano la confianza que nos dispensa.

A.. G.